



美小だより

令和5年4月7日 弟子屈町立美留和小学校

【学校の教育目標】

- ・よく考える子ども
- ・助け合う子ども
- ・がんばりぬく子ども
- ・進んで仕事をする子ども
- ・強いからだの子ども



行事予定

日	曜	令和5年度 4月の予定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	着任式・1学期始業式・入学式 バス乗車指導
8	土	
9	日	
10	月	給食開始 児童会① 下校バス指導
11	火	2計測
12	水	ALT 午前
13	木	視力・聴力検査
14	金	参観日 懇談会 ALT 午前
15	土	
16	日	
17	月	児童会②
18	火	全国学力・学習状況調査(6年)
19	水	ALT 午前
20	木	図書館バス
21	金	ALT 午後
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	歯科検診
26	水	ALT 午前
27	木	図書館バス
28	金	1年生を迎える会 ALT 午後
29	土	昭和の日
30	日	

令和5年度は1名の入学がありました。着任式と始業式も含めて詳しくは次号にてお伝えします。



〈1年間よろしくお願ひいたします〉

校長 佐藤 義行

一段と陽の光のまぶしさと春の陽気を感じるようになりました。

学校では、4月7日に着任式・始業式・入学式を行い、令和5年度がスタートしました。3月には、3名の卒業生との寂しいお別れ(裏面に紹介)と■■■先生・事務の■■■さん・巡回公務補の■■■さんとお別れがありましたが、今年度は、新たな友達が3名増え、また、新しく■■■先生・事務の■■■さん(裏面に紹介)も加わり、教職員は総勢9名です。令和5年度は、全校児童9名と教職員9名で教育活動を進めていきます。

着任式では、まず新しく転入する3名の子からの挨拶があり、その後、■■■先生が「みんなに逢うのが楽しみでした。一緒に学習したり一緒に遊んだりしましょうね。」「■■■さんが、「遊びに誘ってくれるのを待ってます。美留和の事もたくさん教えてください。」と挨拶をしました。子ども達は、あたたかい歓迎の拍手をしていました。

始業式では、私から「1年間、わくわくドキドキがんばろうね」とのお話をしました。子ども達は、キラキラした瞳で私の話を聞いていました。

入学式では、かわいいかわいひピカピカの1年生の入学がありました。2年生以上の子ども達からは、「これからたくさんお世話するぞ」とのわくわく感があふれていました。

美留和小の教育理念は、

- 子ども達が、学校が楽しい
 - 保護者が、この学校で学ばせてよかった
 - 教職員が、生きがいを感じる
- そんな美留和小の創造

美留和小の学校教育目標は

- よく考える子ども(筋道をたてて、深く考え創造する)
- 助け合う子ども(励まし合い、助け合いながらみんなと進む)
- がんばりぬく子ども(自ら計画し、最後までやりぬく)
- 進んで仕事をする子ども(勤労の喜びを知り、進んで仕事をする)
- 強いからだの子ども(明朗で、心身ともに健康)

です。1年間、理念や目標に向かって教職員一同頑張っていきます。宜しくお願い致します。

令和5年度、最初の参観日です。各教室にて行う授業を参観していただきます。授業後、全体懇談、学級懇談を行います。教職員の紹介や学校経営方針などをお伝えする予定です。なお、授業の開始は十三時二十五分ですが、「PTA打合せ」のため、十三時までに来校いただけると幸いです。

美小の四季

3/24 卒業式・修了式・離任式(全校)

令和5年3月24日、第105回卒業証書授与式ならびに令和4年度修了証書授与式、そして離任式が行われました。

10:00、ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者、そして在校生が待つ中、卒業生3人が入場です。

教頭先生の司会で、まずは「卒業証書授与式」が始まりました。3人の卒業生達は、ちょっぴり緊張しながらも、練習通り、校長先生から卒業証書を受け取ることができました。

次に「修了証書授与式」です。在校生は、1年間の成長の証として、立派な態度で修了証書を受け取ることができました。

校長先生の式辞のあと、「在校生の言葉」「卒業生の言葉」です。時々ケンカもしたけれど、いつも一緒にいた美小っ子のそれぞれの言葉は、お別れの寂しさも相まって、心にぐっとくるものがあり、感動の時間となりました。

2つの式が終わったあとは「記念写真」を撮影。そして、転出職員との「離任式」を行いました。

今年の離任は3名。先生からは「美小は天国でした。5年間ありがとうございました」、事務職員からは「計6年間の美小は、みんなとたくさん遊んで楽しかったです」、巡回公務補からは「掃除や除菌等を頑張りました。次の学校でも頑張ります」とのお別れの言葉がありました。

最後になりましたが、ご出席いただきましたご来賓の皆様と地域の皆様、保護者の皆さん、ありがとうございました。寂しくも心温まるステキな1日となりました。



転入職員を紹介

教諭

はじめまして。釧路市立愛国小学校から参りました、[redacted]です。育児休暇をいただいたの2年ぶりの小学校で、とてもワクワクしています。子どもたちと元気いっぱい学び、遊び、成長のお手伝いをしていきたいと考えております。よろしくお願い致します。



事務職員

浜中町の霧多布中学校から来ました[redacted]です。弟子屈町のこと美留和のこと分からないことだらけなので色々と教えてもらえると嬉しいです。保護者の皆様・地域の皆様これから精一杯やっていますので、どうぞよろしくお願い致します。



美留和小の校章

右は、本校の「校章」です。

この校章は、今からおよそ70年前の昭和26年(1951年)9月に制定されたものです。現在と同じ「弟子屈町立美留和小学校」と改称されたのが昭和22年7月で、その4年後に制定されました。その後、昭和32年8月には校旗が、昭和33年2月には校歌が制定されています。



校章は「石楠花(しゃくなげ)」の花を形象化したもので、その石楠花の花は、根がとても丈夫で、寒さにも暑さにも強く、美しく気品の高い花とのこと。美留和小の歴史と伝統がしっかりと受け継がれている大切な大切なシンボルです。

今年度の美留和小、寒さにも暑さにも負けず教育活動を進めてまいります。そして、年2回、こういった教育活動を評価していただいたり、教職員自己評価したりします。ぜひとも、児童はもちろんのこと、いつもご理解ご支援いただいている保護者の方にも、温かく見守っていただいている地域の方々にも「良い評価」がいただけるよう、頑張っていきたいと思っています。